

# 入賞作品紹介

16

## 中学生の部 親子賞 入選

### 震災と新聞

小平田村  
小平中1年 清見 夏希さん

あの日…あの数分の大きな揺れで、その後の日常に小さな変化がありました。幸い私たちの地域では停電や断水などもなく恵まれていました。そんな中、一つの情報源でもある新聞の配達が途絶えました。私の震災以前の新聞に対する思いは、それほど強いものとは言えませんでした。しかし震災後、新聞の大切さに改めて気づきました。なぜかといふと、テレビでも、もちろん今の現況や今後の地震情報などは知ることができました。しかし、今

まで新聞が身近にあるということがあたりまえだつた私は、新聞が配達されないという状況は考えられませんでした。久しぶりに新聞が届いた日、原発事故の内容が大々的に書かれており、今のように「復興」という文字は見られませんでした。少し遠くに考えて、いた原発周辺の町村が急に身近に感じました。特に津波の被害にあった人の悲しい顔は、同じ県に住んでいても別世界にいるような感じがしました。このように新聞には今

私が「新聞」を意識し始めたのは高校生の頃です。公民の先生がよくおつしやっていた「社会人

として生きて行く為に、新聞をしっかりと読む大人になつてほしい」という言葉が心に残っていました。

知りたいことが多く書かれており、まだ復興が終わったわけではないですが、少しずつ世の中が動き始め、目には見えず先が分からないです。が、希望が出てきたような気がしました。震災から時間がたつにつれて、新聞にも「復興」という文字が多く見られました。新聞の写真も最初の原発の時の写真より、がれきの写真などが多くな

り復興がやっと始まったと実感しました。他にも、震災についての人の考え方や意見をのせた文など、たくさんの人への考え方を書いていて、感動できることもありました。大人になったら新聞を隅から隅まで読みきつけてやろう!と思ったものは、最近では雑事に震災があつてから変わりました。今後も、新聞から身近な情報を見て世の中の動きを勉強していく

す。当時私の家では新聞を取つておらず、ニュースはテレビからでした。大人になつたら新聞を隅から隅まで読みきつけてやろう!と思ったものは、最近では雑事に震災があつてから変わりました。今後も、新聞から身近な情報を見て世の中の動きを勉強していく

読む 知る 学ぶ  
**E!**新聞

### 私と新聞

母 清見真紀子さん

私が「新聞」を意識し始めたのは高校生の頃です。公民の先生がよくおつしやっていた「社会人

として生きて行く為に、新聞をしっかりと読む大人になつてほしい」という言葉が心に残っていました。

私が「新聞」を意識し始めたのは高校生の頃です。公民の先生がよくおつしやっていた「社会人

として生きて行く為に、新聞をしっかりと読む大人になつてほしい」という言葉が心に残っています。

説明が聞けました。奥の院の名木も見る事ができ、父の目もキラキラしていました。私はその記事を読む事は無く、父と話すまで分かりませんでした。紙面には沢山の情報と話題がありました。どの記事を追われば一面と県南を見るのが精一杯です。そんな中、昨年四月発行の「ふくしまの名木」を片手に、山歩きやドライブをしていると実家の父から聞きました。よくよく聞けば、前新聞でシリーズ掲載されており、切り抜きも作つたとのこと。驚きました。父は登山や自然植物観察が趣味ですが、記事を読み一層思いが深まつたそうです。二年前に行つた柳津の福満虚空蔵尊がある円蔵寺でも父の

説明が聞けました。奥の院の名木も見る事ができ、父の目もキラキラしていました。父の知識には追いつかせんが、自分が同じ年齢になった時、きっと同じ様に野山に心がむくと思ったからです。これからも父と色々な話題で盛り上がる様、掲載記事にはひと通り目を通したいと思います。そして、葉を忘れずに、新聞と接していきたいと思いま